

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Vivimos en un país donde el tabaco y las drogas están al alcance de cualquier persona. Según estudios en España se estima que 8,6 millones de personas consumen tabaco diariamente, donde el 30% de los adolescentes entre 14 y 18 años lo hacen, probándolo por primera vez aproximadamente a la edad de 13 años. Por otro lado, nuestro país se encuentra a la cabeza de la Unión Europea en consumo de cocaína y hachís, donde 85.000 personas consumen la primera mientras que 223.000 la segunda, donde comienzan su consumo entre los 15 y 17 años.

Desde muy pequeños conocemos qué son estas sustancias, los tipos que hay y sus consecuencias. Sabemos perfectamente que acarrear problemas, psicólogos, alteraciones neuroquímicas en nuestro cerebro, alucinaciones o ansiedad, problemas físicos como respiratorios, cardiovasculares o cardíacos y por supuesto sociales, aislamiento, problemas familiares o soledad.

Aun siendo conscientes de todas sus desventajas y ningún beneficio son muchas las personas que las prueban y se vuelven adictas. Dejan de tener el control de sus propias vidas y pasan a manejarlas ellas.

Es por ello que nuestra empresa quiere tener el deber social de ayudar a estas personas y proporcionarles las herramientas necesarias para su desintoxicación. El proyecto constará de dos ramas, primeramente, una dedicada a la curación de estos enfermos ya adictos y otra de prevención para que nuevas generaciones no continúen con esta herencia.

Para ello contamos tanto con una clínica física, donde se realizarán sesiones de todo tipo, desde charlas, citas médicas, psicológicas o conferencias, entre otras, y nuestro concepto innovador, una aplicación propia que permita hacer un seguimiento de cada paciente desde su propio teléfono móvil, junto a pruebas periódicas que acredite lo señalado en dicha app.

Queremos conseguir un país libre de adicciones, una sociedad sana y saludable con una mejor calidad de vida, darles una oportunidad a aquellas personas adictas a rehacer sus vidas, así como el cuidado del medioambiente al no desechar estas sustancias en él.

